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听民意 促发展 创优势 新气象 新担当 新作为

高新区梧桐办事处邀你出谋划策

本报讯“智慧小区最后一公里如何打通？”“目前制
约梧桐办事处发展的因素，或者说矛盾有哪些，如何破
解？”“梧桐办事处下一步的发展方向是什么？……”

“梧桐之问”，问计于民。郑州高新区梧桐办事处希
望动员社会的力量找到答案。

12月7日，一场别开生面的圆桌问政座谈会在高新
区梧桐办事处举行。“不忘初心、砥砺前行，建设和谐美丽
梧桐”是这次大讨论活动的主题；广开言路、集思广益、畅
所欲言、建言献策是这次大讨论的基调。这次大讨论活
动充分挖掘了各方的声音——梧桐办事处班子成员，中
层正职，梧桐园区运营中心、工商、税务、公安、供电、供
水、热力等站所代表、辖区人大代表、学校代表、企业代
表、各社区群众代表以及行政村（社区）书记主任、村“两
委”成员等110余人参加了此次会议。
记者 孙庆辉 高新时报 方宝岭 文/图

此次座谈会的形式是“围坐四
方”，各单位负责人与办事处各主要
负责人对坐，两边则分列着企业和
社区的负责人。座谈会由梧桐办事
处主任李黎主持。

大讨论活动首先播放了全新制
作的宣传片《年轻的梧桐》，大会在
优美的旋律中拉来了序幕。

会上，参会人员围绕如何建设
美丽梧桐为主题，结合实际工作，从
创新创业、产业发展、政策扶持、人
才引进、道路交通、教育医疗、便民
服务等方面各抒己见，提出了很多
具有建设性的、切实可行的意见和
建议。参会人员从本部门工作出
发，详细汇报了本部门2018年重点
工作完成情况及 2019年的工作计
划，大会气氛活跃，各位代表踊跃发
言，会议取得预期目的。

据了解，本次活动旨在进一步
理清发展思路，凝聚强大共识和发
展合力，并广泛征求社会各界对建
设美好梧桐的意见建议，为做好
2019年的工作奠定基础。

会上，梧桐园区运营中心主任
王德敏结合高新区的管理体制改
革，细致分析了当前发展中存在的
优劣势，并对梧桐园区和梧桐办事
处如何借力、借势高新区管理体制
改革提出了建设性意见，得到了与
会代表的高度评价。

梧桐办事处人大工委主任秦永红、
河南海力特机电制造有限公司副总
经理曹建宝、佛光发电集团党委副
书记刘勤义、河南广安生物科技有
限公司党委办公室主任赵普林、郑
州悉知信息科技股份有限公司党总
支书记张扬蕾、河南黎明重工科技股
份有限公司党总支委员许莎莎、郑州
中学校长助理、办公室主任李文增等
参会代表也围绕如何建设美丽梧桐
为主题，结合实际工作，从创新创业、
产业发展、政策扶持、人才引进、道路
交通、教育医疗、便民服务等方面各
抒己见，提出了很多具有建设性的、
切实可行的意见和建议。各部门代
表从本部门工作出发，详细汇报了
本部门 2018年重点工作完成情况
及2019年的工作计划，各位代表踊
跃发言，大会气氛活跃、效果颇好。

记者注意到，大会上党建的引领
促进作用成了与会代表谈论的热
点。据河南广安生物科技有限公司
党委办公室主任赵普林说：“梧桐办
事处给我们企业的党建工作提供了
巨大支持，在高新区及梧桐党工委的
领导下，我们在党建方面取得了不错
的成绩，极大地推动了企业的高质量
发展。”其他各企事业单位也纷纷分
享了自家的相关情况。如河南黎明
重工科技股份有限公司负责人介绍：
“我们每年七一前夕会评选出优秀党
员示范岗，每月15日被定为党员活
动日，以增强基层党组织的凝聚力。”

据了解，郑州高新区当年
就是在现梧桐办事处辖区的秦
庄村起步的，30年前郑州市政
府在这3平方公里的地方设立
了‘秦庄开发区’，这也成了郑
州高新区的前身，新加坡的前
总理曾到访过这里。

有与会代表表示：很激动
能有这样一个机会，让各部门
各群体共同坐到一起开展“头
脑风暴”，为办事处的发展出谋
划策。这不仅是对政府发展的
建言献策，对我们各企事业单
位来说，也是一个难得的交流
机会。有什么发展的困境，我
们可以直接与各个部门、企业
交流，对我们的高质量发展，
对问题的高效解决有着重要
的意义。

问出了症结所在，就对症
施策。在听取参会代表发言
后，梧桐办事处党工委书记张
艳茹首先向参会人员积极为美
丽梧桐的发展建言献策表示感
谢，同时对与会人员提出的意
见建议给予了肯定。张艳茹介
绍，2018年，梧桐办事处在高
新区党工委的坚强领导下，按
照“一强化”“一聚焦”“一攻

坚”，紧紧围绕“民生改善、项目
推进、社会治理”三项重点工
作、统筹推进“三大工程”（幸福
工程、提升工程、平安工程）、
“11133”工作思路，以建设国家
自主创新示范区为统揽，以组
织规范和改革提升为动力，以
“两学一做”学习教育常态化、
制度化和“不忘初心、牢记使
命”主题教育为抓手，践行拓展
“一线工作法”，抓重点、克难
点、创亮点，实现了经济社会各
项事业的蓬勃发展。

张艳茹结合当前形势，提
出三点希望：一要依法有为，公
平公正，全力打造和谐有序新
梧桐；二要扎根一线，务实重
干，全力打造富裕安康新梧桐；
三要不辱使命，风雨兼程，全力
打造幸福美满新梧桐。

最后，办事处主任李黎对
一天的大讨论情况进行了总
结，他说，本次会议组织严密、
内容丰富、发言精彩，各位代表
提出的真知灼见对梧桐辖区的
发展具有重要意义。会后将对
会上提出的意见建议，认真梳
理、以实际行动为建设美丽梧
桐贡献力量！

“治政之道在于安民，安民之道在于察其疾苦”。仍在
继续中的梧桐办事处之“问”，问出了民情民意，补齐了民
生短板；梧桐之“问”，让党的惠民政策从文件上“走”到了
群众生活中；梧桐之“问”，凝聚起民心民力，汇聚成强大的
社会正能量。

围绕发展重点、百姓痛点、治理盲点、矛盾焦点、政策
堵点，真正蹲下来、沉下去，问计于民，着力解决一批普遍
性、根本性、全局性的问题，这是梧桐办事处的大讨论思
路。梧桐办事处沐浴着改革的春风，把握新机遇，2019
年，他们还将继续大步走下去，创造更新更美好的未来！
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